
ACTA #13 DE LA COMISIÓN DE CALIDAD DEL CENTRO

Fechas: 2 junio 2023

Hora: 10:30 – 12:22

Lugar: Sala de Juntas de la ETSIIT

Asistentes:
- Cañas Vargas, Antonio

- Díaz Pérez, Juan José
- García Miranda, Jesús

- García Teodoro, Pedro
- Martínez Baena, Javier

- Muñoz Rivas, Pilar
- Ramos Muñoz, Juan José

- Valenzuela Valdés, Juan Francisco

Excusan su ausencia los profesores Antonio García Ríos y Carlos Ureña Almagro.

Orden del día:
1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior

2. Informe de Dirección
3. Seguimiento de programas formativos

4. Seguimiento del Sistema de Garantía de la Calidad
5. Análisis de resultados de la auditoría externa

6. Ruegos y preguntas

Asuntos/Acuerdos tratados:

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior

Está  pendiente  de  aprobar  el  acta  de  la  sesión  del  día  15 de  mayo.  Esta  acta  fue
distribuida entre los miembros de la Comisión en fechas anteriores a la celebración de la
reunión. No existiendo observaciones a la misma, se aprueba por asentimiento de los
presentes.
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2. Informe de Dirección

• Se ha recibido respuesta de la Agencia para la Calidad Científica y Universitaria
de Andalucía (ACCUA) respecto a las modificaciones de los títulos. En ella, se
dan una serie de asuntos a subsanar:
◦ En el Grado en Ingeniería de Tecnologías de Telecomunicación piden que se

aclare con qué recursos se van a cubrir los nuevos grupos, así como que se
especifique con más detalle los convenios de prácticas de empresa.

◦ En el Grado en Ingeniería Informática  faltan algunos enlaces y también hay
que especificar con más detalle los convenios de prácticas de empresa.

Se  remitirá  al  Vicerrectorado  nuestra  propuesta  de  respuesta  a  estos
requerimientos.

• Se ha realizado la asignación de las menciones. Este año ha bajado ligeramente
el número de solicitudes.

• Ya se ha abierto el plazo para la elaboración de las guías docentes. En el Centro
hemos elaborado un calendario para ir cubriendo las diferentes etapas.

• También  hemos  enviado  una  solicitud  del   Plan  de  Acción  Tutorial  para  la
ETSIIT.

3.  Seguimiento de programas formativos

• Reuniones de coordinación. Se tiene constancia de que se han llevado a cabo
reuniones  de  coordinación  de  semestre,  tanto  en  el  Grado  en  Ingeniería
Informática  como  en  el  Grado  en  Ingeniería  de  Tecnologías  de
Telecomunicación, pero no se dispone de las actas de dichas reuniones. 

• Análisis de quejas y sugerencias:
◦ En el formulario de quejas se han recibido dos. Una hace referencia al aire

acondicionado de la biblioteca y la otra a estudiantes que fuman dentro el
Centro.  En  relación  a  la  primera,  los  aparatos  de  aire  acondicionado  se
regulan a 27ºC, tal y como recoge la normativa. No obstante, se a va a medir
la temperatura en distintos puntos del recinto.  Sobre la segunda queja, se
acuerda colocar carteles indicando la prohibición de fumar en el Centro.

◦ En los formularios de las webs de los Grados se han recibido numerosos
mensajes.  Pero no se trata  de quejas,  sino consultas  que son derivadas  a
quien corresponde por parte de los Coordinadores.

• Se ha observado que hay cierta descoordinación en algunos asuntos  (Trabajos
fin de grado, exámenes de incidencias, etc.) en los dos Dobles Grados. Se van a
mantener reuniones con los responsables, tanto de Matemáticas como de ADE
para adoptar una postura común.

• Modificaciones del Grado en Ingeniería Informática. Se había propuesto como
fecha de consecución el día 31 de julio.  Esta fecha habrá de modificarse pues
para ese momento no se espera que esté concluido el trabajo.
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• Demandas  de  nuevas  infraestructuras.  La  licitación  oficial  del  proyecto
arquitectónico para el nuevo edificio se pospone a la entrada del nuevo Equipo
rectoral. Se prevé que tome posesión el 15 de julio.

• Hay que publicar las actas de los Consejos de Titulación y las Comisiones de
Garantía Interna de la Calidad en el gestor documental.

• En sesiones anteriores se observaron tasas de éxito y rendimiento anómalas en
algunas  asignaturas.  Se  le  pidió  a  los  Departamentos  afectados  (Álgebra,
Electrónica  y  Tecnología  de  Computadores,  Física  Aplicada y  Lenguajes  y
Sistemas Informáticos) que analizaran estas anomalías y tomaran medidas para
corregirlas si lo veían conveniente. Los cuatro Departamentos han respondido y
se han mostrado dispuestos a realizar las acciones oportunas para subsanar estas
anomalías.

• Se va a enviar un mensaje a todos los profesores recordándoles que no se pueden
llevar a cabo pruebas de evaluación fuera del horario de clase.

4.   Seguimiento del Sistema de Garantía de Calidad

El Sr. Director ha elaborado un vídeo breve (duración aproximada de dos minutos) en el
que explica en qué consiste el Sistema de Garantía de Calidad del Centro. Este vídeo se
ha subido a la web de la Escuela, sección de Estrategia y Calidad.
Junto a esto, se van a poner carteles en las pantallas del Centro.
Tendremos dos reuniones de seguimiento al año: a finales de octubre y a finales de
marzo, aproximadamente.

5.   Análisis de resultados de la auditoría externa

En respuesta al informe de calidad realizado por la empresa auditora, se ha elaborado un
documento en el que se analizan los distintos apartados:

• Información pública:
Se  han  llevado  a  cabo  numerosas  reuniones  con  los  distintos  sectores.  En
diversas  sesiones  de  la  Junta  de  Centro  se  ha  informado,  o  se  han  tomado
decisiones,  en  relación  al  Sistema  de  Garantía  de  Calidad.  Se  han  enviado
correos electrónicos en los que se ha informado sobre IMPLANTA a toda la
ETSIIT.
Por otra parte, se ha ido actualizando la información subida en la página web.
En relación a las acciones de mejora, se ha realizado una revisión y actualización
de éstas.

• Política de aseguramiento de la calidad.
Se ha constatado una participación dispar en la participación de los diferentes
sectores en las encuestas de valoración. Tal vez se deba a una saturación en los
destinatarios.
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En relación a los indicadores de éxito de distintas asignaturas en las que se han
detectado anomalías, se ha contactado con los Departamentos implicados para
que las analicen.
Por otra parte, se va a intentar incluir información más detallada en las Actas de
la CCC.

• Personal docente e investigador.
En este  punto no había indicaciones  en el  informe realizado por  la  empresa
auditora.

• Gestión de recursos materiales y servicios.
Se insiste en la demanda de nuestra Escuela sobre la necesidad de conseguir
mayores  espacios,  de  forma  que  podamos  disminuir  la  ratio  estudiante/aula,
especialmente en las sesiones de laboratorio.
Además,  se  continúa  con  la  renovación  de  los  laboratorios,  y  otra  serie  de
actuaciones  en relación a climatización, mobiliario, etc.

• Gestión y resultados de los procesos de enseñanza-aprendizaje.
La  escasa  participación  de  los  diferentes  sectores  en  las  encuestas  de
satisfacción/opinión incide negativamente en el análisis y adopción de posibles
actuaciones de cara a la mejora de nuestros títulos.
Con la puesta en marcha por parte de la UGR del Observatorio de empleo, se
espera conocer la situación laboral de nuestros egresados, lo que proporcionará
un  indicador  adecuado  sobre  la  calidad  de  nuestros  procesos  de  enseñanza-
aprendizaje.

6.   Ruegos y preguntas

El Sr. Director agradece a los miembros de la Comisión el trabajo realizado, y solicita a
la Delegación de Estudiantes que nos trasladen todos los problemas y sugerencias que
estimen oportunos.

VºBº del Director El Secretario

D. Pedro García Teodoro  D. Jesús García Miranda
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